

Luege solicitará más recursos a legisladores

Sergio Javier Jiménez

sergio.jimenez@eluniversal.com.mx

Ante la escasez de agua y los problemas que presentan las redes del valle de México, el titular de la Comisión Nacional del Agua, **José Luis Luege Tamargo**, anunció que pedirá el apoyo de diputados y asambleístas para contar con un presupuesto que permita "una inversión más fuerte" en el sector.

Indicó que los recursos que se autoricen serán destinados a un proyecto que incluye la construcción de lagunas artificiales, y que no se descarta el apoyo por parte de la iniciativa privada.

Luege respaldó la determinación del jefe de Gobierno de la capital, Marcelo Ebrard, de permitir la participación privada en el tema del agua, ya que se requieren más de 30 mil millones de pesos para los próximos tres años.

Dijo que Conagua va a presentar un "proyecto agresivo de rescate de barrancas y pozos de absorción", y que el programa de tratamiento de aguas residuales y reúso "lo vamos a llevar al máximo".

Proyecto que se encarece

A causa de la crisis económica aumentará en mil 200 millones de pesos —de 8 mil millones a 9 mil 200— el costo de la planta de tratamiento en Atonilco, Hidalgo, señaló José Ramón Ardaín, subdirector de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento de Conagua, quien dijo que la proyección inicial de la megaplanta, con la que se prevé tratar 60% del agua residual del valle de México, se hizo con indicadores financieros de junio de 2008, es decir, antes de la crisis. *(Con información de Noemí Gutiérrez)*

